
 

 

 

 

 

Bremen, 5. Januar 2015 

 

 
Antrag zur Verkehrssicherheit auf der Bahrsplate 
 
 
Seit der Deicherhöhung sind auf der zur Weser gelegenen Seite des Deiches die Gehwegplatten zum großen 
Teil sehr locker und wackelig, einige stehen auch hoch, was  durch darauf liegendes Laub etc. nicht 
unbedingt zu sehen ist. 
 
Dadurch sind gefährliche Stolperstellen auch in der Nähe der Gedenkstätte entstanden. 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr sowie die zuständigen Stellen auf, 
diesen Missstand umgehend zu beseitigen und die Gehwegplatten wieder zu befestigen. 
 
Anke Krohne  
und die Linksfraktion 
im Beirat Bremen-Blumenthal 


